

ABSTRAK

HUBUNGAN ANTARA KONSEP DIRI DENGAN MOTIVASI BELAJAR SEJARAH KELAS X SMA NEGERI 12 BANDAR LAMPUNG TAHUN AJARAN 2015/2016

Oleh

Mutia Shela Damayanti

Konsep diri merupakan pandangan dan sikap individu terhadap dirinya sendiri (Clara, 1988:2). Konsep diri merupakan salah satu aspek afektif yang mempengaruhi pendekatan siswa dalam belajar, sebab siswa memandang dirinya akan mempengaruhi seluruh perilakunya. Terdapat dua macam konsep diri pada diri, yaitu konsep diri positif dan konsep diri negatif. Individu yang memiliki konsep diri positif, dipastikan dapat memiliki keinginan atau motivasi belajar yang tinggi, namun individu dengan konsep diri negatif, biasanya berpandangan bahwa ia tidak mampu dan menyebabkan keinginan atau motivasi belajarnya rendah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah ada hubungan antara konsep diri dengan motivasi belajar sejarah siswa kelas X SMA Negeri 12 Bandar Lampung tahun ajaran 2015/2016. Tujuan penelitian untuk mengetahui ada atau tidaknya hubungan antara konsep diri dengan motivasi belajar sejarah siswa kelas X SMA Negeri 12 Bandar Lampung tahun ajaran 2015/2016. Metode yang digunakan adalah metode survey. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X di SMA Negeri 12 Bandar Lampung, dengan sampel adalah kelas X.4 yang terdiri dari 31 siswa. Alat ukur yang digunakan yaitu angket konsep diri dan angket motivasi belajar sejarah, masing-masing terdiri dari 20 butir pernyataan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, dokumentasi, dan angket. Teknik analisis data penelitian ini adalah teknik analisis data kuantitatif yaitu dengan melakukan uji hipotesis normalitas dan uji analisis data menggunakan uji korelasi *Spearman*.

Dari hasil penghitungan data penelitian menggunakan korelasi *Spearman* di atas dapat diketahui bahwa nilai koefisien korelasi adalah sebesar 0,835 yang berarti ada hubungan antara konsep diri dengan motivasi belajar sejarah siswa kelas X SMA Negeri 12 Bandar Lampung tahun ajaran 2015/2016.

Kata kunci : konsep diri, motivasi belajar